
Interessengemeinschaft „Nördliche Kleiststraße“ e.V.  
1. Vorstand: Günter Roth, Lena-Christ-Str. 22, 85386 Eching, Tel. 3191807 
2. Vorstand. Helmut Klausner, Bert-Brecht-Str. 57  85386 Eching Tel. 3191431 
E-mail-Adresse: ig.kleist@web.de Homepage: ig-kleist.de 
        
 
Protokoll zur Mitgliederversammlung 27.11.2019 
Versammlungsort: ASZ 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 20:30 Uhr 
 
Tagesordnungspunkte: 1. Begrüßung durch den Vorstand                                   
                                      2. BM Thaler allgem. Information und Fragen                                     
                                      3. Bericht des Vorstandes 
                                      4. Kassenbericht und Bericht der Revisoren 
                                      5. Entlastung des Vorstandes und Neuwahl 
                                      6. Sonstiges 
 
Verteiler : Roth Günter                         Anwesend: siehe beiliegende Liste 
                
                Michalek Heinz                                        
                Bauer Ursula                                                       
                Schaukasten und Homepage 
               

TOP 1 bis 3 Begrüßung und Bericht des Vorstandes 
 
Herr Roth bedankte sich bei den Mitgliedern des Vorstandes, des Ausschusses und den Helfern für die 
gute Zusammenarbeit. Der Dank ging auch an Herrn Dörrich für den Abtransport des Schnittgutes, 
sowie an die Kassenprüfer Herr Stark und Herr Zitzlsperger. Die Aufräumaktionen gingen wieder 
reibungslos über die Bühne dank der guten Beteiligung an Helfern. Es nehmen auch zunehmend 
jüngere Anwohner teil.   
Herr Roth zeigte sich sehr erfreut, dass auch in dieser Versammlung Bürgermeister Thaler anwesend 
war und sich den Fragen stellte. Er bedankte sich auch für die gute Zusammenarbeit mit der 
Gemeinde. 
 
Themen zur Bürgersprechstunde: 
1. Fangzaun bei den Containern bei Rewe wurde aufgestellt 
2. 30iger Schild am Eingang der Kleiststraße wurde erneuert  
3. Fahrbahnbelag wurde gekennzeichnet 
4. Schilder an den Eingängen zum Wohnhof in der Bert-Brechtstraße sind erneuert 
5. Der Weg über den Wall ist saniert 
6. Für den Brunnen in der Lena-Christ-Straße wird nach einer Lösung gesucht 
7. Die Neugestaltung des Durchganges ist in Arbeit 
8. Der Parkplatz an der Kleiststraße wurde markiert 
9. Es soll ein Mülleimer mit Hundetütenspender aufgestellt werden, der von der Gemeinde wöchentlich 
geleert wird. 
10. Die Beleuchtung am Fußweg zwischen L.-Chr. Und B.B.Straße wird durch LED-Beleuchtung 
ersetzt.  
 
Bei der Aufräumaktion wurden zusätzliche Nistkästen aufgehängt, Blumenzwiebeln gepflanzt und das 
Pflaster am Tunnel repariert. 
Herr Kaiser und Herr Roth haben die Terrasse vor dem Geräteschuppen erweitert. Somit kann eines 
der neuen Zelte problemlos hier aufgestellt werden für z.B. Weihnachtpunsch und Sommerfest.   
 
Das Sommerfest fand wieder großen Anklang und ist super gelaufen Dank der vielen Helfer. Die 
neuen Zelte haben sich sehr bewährt. Hier wurde Herrn Stark für seine Vermittlung gedankt. 
 

TOP 4 und 5 Kassenbericht und Entlastung des Vorstandes 

 
Die Prüfung der Kasse war ohne Beanstandungen. Der Kassenbericht kann auf Wunsch eingesehen 
werden. Die Entlastung des Vorstandes und der Kasse wurde einstimmig angenommen. 
 

mailto:ig.kleist@web.de


Herr Heimfarth stellte sich nicht mehr zur Verfügung. Herr Roth dankte ihm für die jahrelange gute 
Zusammenarbeit. Herr Klausner erklärte sich bereit als 2. Vorstand zur Wahl zu stellen. 1. Vorstand, 
Kassier und Schriftführerin stellen sich weiter zur Verfügung. Es waren 16 Stimmberechtigte anwesend 
die sich einstimmig für die zur Verfügung stehende Vorstandschaft entschieden. Der Ausschuss hat für 
die neue Wahlperiode zugestimmt. 
 

TOP 6 

 
Es wird gebeten, die an das Grundstück angrenzenden Gemeinschaftsflächen in Eigenregie zu 
pflegen.  
 
Bitte während der Wintermonate das Schneeräumen nicht vergessen. 
 
Zur Abwasserprüfung wurden zu drei Kostenvoranschlagsanforderungen noch keine Angebote 
abgegeben. Das Angebot aus Garching war deutlich überhöht und wurde nicht angenommen.  Somit 
ist dieser Punkt noch offen. 
 
Mit Herrn Wittmann wurde eine jährliche Abgleichung der Eigentümerliste vereinbart. 
 
 


